

# 横川小だより

R6. 9月号

夏休みが終わり、2学期が始まりました。この夏休みにはパリオリンピック・パラリンピックが開催され、世界各国の選手が活躍する姿に釘付けになりました。その中でも、始業式で子どもたちに話をしたのは、選手たちの相手をリスペクトする姿の素晴らしさです。結果を受け入れ、戦った相手に歩み寄り握手をしたり、ハグをしたりする姿に感動しました。相手がいるからこそ精一杯戦うことができたことや、目標に向かって一緒に頑張る仲間がいたから成長できたことへの感謝の気持ちが表れていて、私には金メダル以上に輝いて見えました。



2学期は、行事がたくさんあります。様々な活動を通して、互いをリスペクトし、成長できる2学期にしていきたいです。そして、2学期はあいさつの中でも感謝の気持ちを表す「ありがとう！！」の輪を広げていけるといいです。



## 夏休みの思い出



ホームページでも紹介しましたが、8月3日(土)横川公園グラウンドで横川地区の夏祭りが行われました。横川小学校の子たちもたくさん参加し、夏休みの楽しいひとときを過ごすことができました。夏祭りを運営して下さった地域の方々、「おかしわなげブース」を担当して下さったPTA役員のみなさまありがとうございました。



その他にも、各地域で流しそめんや防災に関するイベント、たいようの家では子ども食堂や学習支援など子どもたちの居場所づくりをして下さっています。横川小学校区には、子どもたちを応援して下さる方がたくさんいます。いつも子どもたちのためにありがとうございます。